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9 - JOOJI HATO
Cita os números de roubos de carros e desmanches na 
cidade de São Paulo. Exibe vídeo sobre o assunto. Informa 
que o Governo do Estado apresentou projeto de lei para 
fim de desmanches irregulares. Menciona que, a seu ver, a 
reutilização de peças automotivas traz benefícios ao meio 
ambiente.
10 - CARLOS GIANNAZI
Denuncia que o reitor da Universidade de São 
Paulo recusou-se a conversar com representantes 
da comunidade acadêmica que tencionavam entregar 
pauta de reivindicações. Critica as medidas tomadas pelo 
reitor. Discorre sobre os problemas enfrentados pelas 
universidades estaduais.
11 - JOOJI HATO
Assume a Presidência.
12 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
13 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h24min.
14 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h37min.
15 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, menciona ter participado da instalação da 
CPI da Merenda. Diz estar perplexo com a constituição da 
mesma, sendo oito participantes da base do Governo e 
um da oposição. Afirma que esta constituição colocará em 
risco qualquer investigação. Pleiteia o aumento do número 
de deputados da oposição, já que foi ela a responsável 
pela instalação da CPI, juntamente com a sociedade e 
imprensa. Ressalta que haverá a fiscalização da sociedade 
civil organizada. Lembra que nesta Casa nunca houve uma 
CPI que investigasse o Governo. Pede a participação de 
pelo menos mais três deputados da oposição. Destaca que 
a instalação da CPI só foi possível devido à ocupação do 
plenário pelos estudantes, o que teve grande repercussão 
nacional.

ORDEM DO DIA

16 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
requerimento, de Urgência ao PLC 20/16. Convoca sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas.
17 - BARROS MUNHOZ
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
18 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Defere o pedido. Convoca os Sr. Deputados para a sessão 
ordinária de 23/06, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Lembra a realização da sessão extraordinária, hoje, às 19 
horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Srs. Deputados, 

Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro orador inscrito, nobre 
deputado Ramalho da Construção.

O SR. RAMALHO DA CONSTRUÇÃO - PSDB - Sr. Presiden-
te, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, colaboradores da Casa, 
telespectadores da TV Assembleia, assomo a tribuna para 
parabenizar nosso governador Geraldo Alckmin, que ontem 
lançou a expansão do metrô de Itaquera, que deve ficar pronto 
em outubro de 2017.

Estamos numa época difícil, e o setor da construção civil 
já perdeu mais de 700 mil empregos. Só no mês de maio per-
demos 17 mil empregos. Nosso governador lançou um empre-
endimento que não tem custo do Estado, pelo contrário, gera 
muita receita para o Metrô, que gera um mil empregos diretos 
durante o ano, e gera 3.200, somando os diretos e os indiretos.

Depois de inaugurado, se Deus quiser, em outubro de 
2017, vai gerar mais 2.500 empregos permanentes. Os indiretos 
passarão de cinco mil empregos. O centro comercial terá 20.900 
metros quadrados.

São 160 lojas-satélite, além de sete âncoras, 17 “fast 
food”, três restaurantes e mais 1.500 vagas de estacionamento.

Quando há jogos, principalmente os do meu time, o pes-
soal estaciona no shopping, e a sua receita cai muito. Afinal, o 
consumidor não encontra lugar para estacionar. Essa iniciativa 
do governador, que vai ampliar o shopping em mais de 60%, é 
louvável, ainda mais nessa época difícil e de desemprego. Esta-
mos caminhando para 13 milhões de pessoas desempregadas 
no Brasil.

Ainda não temos perspectiva de quando isso voltará ao 
normal ou de quando o País voltará a crescer. Imagino que 
isso somente ocorrerá quando a questão do impeachment for 
resolvida.

Por outro lado, enquanto o governador tem a iniciativa de 
gerar empregos, eu fico decepcionado com essa reportagem 
sobre o investimento do fundo de garantia. Quando ele foi cria-
do, o objetivo era sair de três para seis por cento ao ano, mais a 
taxa Selic. Lamentavelmente, isso deu um prejuízo ao fundo de 
quase um bilhão de reais. Era dinheiro destinado às empresas 
investigadas pela Lava Jato, em especial a Sete Brasil, criada 
com o intuito de explorar o pré-sal.

Só a Chain demitiu 14 mil trabalhadores no Rio de Janeiro. 
Além disso, perdeu a sonda, porque era alugada da China. Se 
esses trabalhadores quiserem receber, terão que entrar em um 
parcelamento de 12 parcelas, considerando que a empresa 
consiga a recuperação judicial. Se ela não conseguir, não sei 
quando irão receber.

É uma irresponsabilidade do governo. Se formos ver a lista 
de empresas envolvidas nesses escândalos, é algo a perder de 
vista. É um absurdo. Se essa história do pré-sal der resultado, 
talvez será em 30 anos. Ela está muito parecida com o Petro-
paulo do Maluf, em que se gastou uma fortuna e até hoje não 
foi encontrado petróleo.

Em relação ao pré-sal, é muito difícil avançar vários mil 
metros de profundidade até chegar à camada de pré-sal. Até 
chegar lá, nós já teremos outras opções de combustível, como a 
energia solar e o álcool. Alguns automóveis poderão ser, inclusi-
ve, movimentados por água.

Obrigado, deputado José Zico Prado, pelo exemplo que 
você dá de dignidade. Quero dizer que acima das picuinhas 
da vida política está a dignidade do exercício do mandato. 
Deputado José Zico Prado, peço a V. Exa. que transmita a minha 
gratidão ao deputado Luiz Fernando, que entendeu a questão. 
Ele é da região, nós estávamos pleiteando uma nova doação no 
município de Pinhal, ele colocou as dúvidas que o PT da cidade 
tinha, nós esclarecemos e de uma maneira correta, de uma 
maneira como se deve agir no Parlamento, ele liberou V. Exa. 
para que esse projeto fosse votado, e é muito importante.

Agradeço ao deputado Cauê Macris, nosso líder do Gover-
no, ao deputado Carlão Pignatari, e ao nosso querido presiden-
te, deputado Fernando Capez, e também a todos os líderes que 
permitiram a colocação desse projeto em pauta.

Meu caro deputado José Zico Prado, eu vou pedir descul-
pas, deputado Wellington Moura, que preside esta sessão, para 
lamentar que na Assembleia Legislativa tenha deputado que 
rouba obra.

O deputado Edmir Chedid é um ladrão de obra. Nós con-
seguimos um centro de idosos para Amparo e ele quer roubar 
a autoria da obra, como já tentou roubar a autoria de outras 
obras. É um ladrão de obras. Mandou pôr no Face obra que ele 
conquistou. Conquistou coisa alguma! Ele fica sabendo daquilo 
que nós, com luta, com trabalho, com honestidade e com 
seriedade conquistamos e quer roubar a conquista de Amparo 
e da região.

Esse comportamento precisa ser eliminado desta Casa. 
Esse comportamento é porco, é sujo, não é de gente digna a 
ocupar a cadeira de deputado estadual. Esse é o comportamen-
to do Sr. Edmir Chedid a respeito de uma inauguração que vai 
haver em Amparo depois de amanhã, do Centro Dia do Idoso. 
Lamento, mas a verdade tem que ser colocada nesta Casa, e 
cada vez mais.

O SR. JOSÉ ZICO PRADO - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 
Presidente, acho que eu, enquanto líder da bancada do PT, não 
fiz nada mais do que colocar que todos os deputados interessa-
dos nas suas regiões com os seus projetos.

O deputado Luiz Fernando tem sido um exemplo para 
a nossa bancada, um grande companheiro. O entendimento 
entre o deputado Barros Munhoz e o deputado Luiz Fernando 
permite que possamos seguir em frente aprovando projetos, 
principalmente projetos de deputados. Esta Casa tem o dever 
de aprovar esses projetos, mas, quando aprovamos, o fazemos 
com muito sacrifício.

Portanto, quero agradecer ao deputado Barros Munhoz e 
ao nosso deputado Luiz Fernando. Muito obrigado, Sr. Presi-
dente.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - PARA COMUNICAÇÃO - 
Sr. Presidente, primeiramente gostaria de agradecer a todos os 
deputados e todas as deputadas que participaram da votação 
de todos esses projetos, em especial do nosso PL nº 660, que 
autoriza o Poder Executivo a criar um centro de referência de 
diagnóstico e tratamento de pessoas com síndrome pós-pólio, 
uma antiga reivindicação de vários setores organizados.

Quero fazer um agradecimento muito especial ao deputado 
Campos Machado, que também se empenhou bastante nessa 
luta e na aprovação do projeto. Digo que ele é coautor desse 
projeto que nós apresentamos. Muito obrigado, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - PRB - Para-
béns, deputado Carlos Giannazi, por seu excelente projeto.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sr. Presidente, havendo 
acordo entre as lideranças presentes em plenário, gostaria de 
solicitar o levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - PRB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 19 horas e 31 minutos.
* * *

 22 DE JUNHO DE 2016
89ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, LUIZ CARLOS GONDIM
 e FERNANDO CAPEZ
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Alerta para o fato 
de que o frio intenso é clima propício para a transmissão 
da gripe H1N1.
2 - RAMALHO DA CONSTRUÇÃO
Parabeniza a iniciativa do governador Geraldo Alckmin 
de lançar obra de expansão do metrô Itaquera. Comenta 
os números de empregos possivelmente gerados com 
a referida construção. Manifesta preocupação com os 
prejuízos do Fundo de Investimento com recursos do Fundo 
de Garantia, devido ao fato de ter recursos aplicados em 
empresas que fazem parte de grupos investigados na 
operação Lava Jato.
3 - WELSON GASPARINI
Informa que participara de CPI constituída com a finalidade 
de investigar a chamada "epidemia do crack" no estado 
de São Paulo. Comenta a importância de políticas públicas 
para prevenção e tratamento do vício a drogas ilícitas. Dá 
exemplo do programa estadual "Recomeço", composto 
de várias etapas para recuperação de viciados. Mostra-se 
indignado com anúncio de TV que infere que o aumento 
do imposto sobre os cigarros no Brasil leva ao aumento de 
compra de tabaco produzido no exterior. Destaca o papel 
do ambiente escolar na orientação sobre os perigos do uso 
de drogas.
4 - MARCOS MARTINS
Cobra a aprovação de emendas, sugeridas por deputados 
desta Casa, a projetos que considerou importantes, como, 
por exemplo, a proposta de Orçamento impositivo.
5 - CORONEL TELHADA
Pede apoio à aprovação do PLC 23/16, que trata sobre a 
lei de ingresso na Polícia Militar. Manifesta-se favorável 
à aprovação do PLC 20/16, referente ao reajuste salarial 
dos funcionários públicos estaduais. Discorre sobre os 
problemas decorrentes do uso do crack para o usuário e 
sua família. Ressalta os gastos do combate à chamada 
"epidemia do crack".
6 - LUIZ CARLOS GONDIM
Destaca a necessidade de reformas e melhorias do Hospital 
do Servidor Público do Estado. Sugere a ampliação do 
atendimento do referido hospital para funcionários 
públicos de regiões mais afastadas da cidade de São Paulo.
7 - CARLOS NEDER
Discorre sobre as dificuldades financeiras enfrentadas pelas 
universidades estaduais paulistas. Considera insuficiente a 
porcentagem da receita de arrecadação do ICMS destinada 
ao orçamento das universidades. Comenta que o teto de 
remuneração dos docentes do estado de São Paulo não é 
equivalente ao de outros da federação.
8 - LUIZ CARLOS GONDIM
Assume a Presidência.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo perma-
neçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda com parecer favorável. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo perma-
neçam como se encontram. (Pausa.) Aprovada.

Item 4 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 83, de 
2016, de autoria do deputado Carlão Pignatari. Dispõe sobre 
a destinação de veículos automotores apreendidos, removidos, 
depositados ou abandonados em pátios de retenção públicos 
ou privados e demais estabelecimentos ou propriedades, com 
ou sem identificação, sem qualquer interesse de órgãos, enti-
dades públicas ou privadas, bem como de seus proprietários. 
Parecer nº 908, de 2016, da Reunião Conjunta das Comissões 
de Justiça e Redação, de Administração Pública e de Finanças, 
favorável.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 5 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 188, de 
2016, de autoria do deputado Marcos Neves. Dispõe sobre o 
acesso ao sistema de ofertas de serviços na rede pública de 
saúde pelo Sistema Cross. Parecer nº 909, de 2016, da Reunião 
Conjunta das Comissões de Justiça e Redação, de Saúde e de 
Finanças, favorável.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 6 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 350, de 
2016, de autoria do Sr. Governador. Autoriza a Fazenda do 
Estado a alienar, mediante doação, ao Município de Espírito 
Santo do Pinhal, o imóvel que especifica. Com emenda. Parecer 
nº 874, de 2016, da Comissão de Justiça e Redação, favorável 
ao projeto e contrário à emenda. (Artigo 26 da Constituição 
do Estado).

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que estiverem de acordo perma-
neçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda com parecer contrário. As Sras. 
Deputadas e os Srs. Deputados que forem contrários permane-
çam como se encontram. (Pausa.) Rejeitada.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, há sobre a mesa reque-
rimento do nobre deputado Estevam Galvão, solicitando, nos 
termos regimentais, que o Item 2 das Proposições em Regime 
de Tramitação Ordinária da Ordem do Dia passe a vigorar como 
último item da pauta.

Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que 
estiverem de acordo permaneçam como se encontram. (Pausa.) 
Aprovado.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, Proposições em Regime de 
Tramitação Ordinária.

Item 1 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1197, de 
2011, de autoria do deputado Alencar Santana Braga. Dispõe 
sobre a prestação de assistência médica e psicológica aos pro-
fessores da Rede Estadual de Educação do Estado portadores 
da Síndrome de Burnout. Pareceres nºs 574, 575 e 576, de 2013, 
respectivamente, das Comissões de Justiça e Redação, de Edu-
cação e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 81, de 
2013, de autoria do deputado Welson Gasparini. Institui a 
"Semana Estadual de Doação do Leite Humano". Pareceres 
nºs 1425 e 1426, de 2013, respectivamente, das Comissões de 
Justiça e Redação e de Saúde, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas, e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis, permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

Item 3 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 361, de 
2013, de autoria do deputado Roberto Engler. Institui a "Sema-
na de Conscientização da Síndrome de Down". Pareceres nºs 
312, 313 e 314, de 2014, respectivamente das Comissões de 
Justiça e Redação, de Saúde e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas, e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis, permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

Item 4 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 660, de 
2014, de autoria do deputado Carlos Giannazi. Autoriza o 
Poder Executivo a criar o Centro de Referência de Diagnóstico 
e Tratamento de Pessoas com Síndrome Pós-Pólio e Doenças 
Neuromusculares. Pareceres nºs 672, 673 e 674, de 2015, res-
pectivamente das Comissões de Justiça e Redação, de Saúde e 
de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas, e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis, permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

Item 5 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1189, 
de 2014, de autoria do deputado José Zico Prado. Autoriza 
o Governo do Estado a repassar recursos financeiros para 
despesas de custeio às Prefeituras Municipais que possuem 
máquinas e equipamentos agrícolas e que os destinam para o 
desenvolvimento da infraestrutura rural e da agricultura fami-
liar. Pareceres nºs 1549, 1550 e 1551, de 2015, respectivamente, 
das Comissões de Justiça e Redação, de Atividades Econômicas 
e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas, e os Srs. 
Deputados que forem favoráveis, permaneçam como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

Item 6 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 608, de 
2015, de autoria do deputado Ramalho da Construção. Institui 
o "Dia Estadual das Vítimas de Trânsito". Parecer nº 291, de 
2016, da Comissão de Justiça e Redação, favorável ao projeto 
com emenda. Parecer nº 292, de 2016, da Comissão de Segu-
rança Pública, favorável ao projeto com substitutivo e contrário 
à emenda. Parecer nº 293, de 2016, da Comissão de Finanças, 
favorável ao substitutivo da Comissão de Segurança Pública e 
contrário à emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o substitutivo apresentado pela 
Comissão da Segurança Pública com parecer favorável. As 
Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem favoráveis, 
permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovado, ficando 
prejudicados o projeto e a emenda apresentados pela Comissão 
de Justiça.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO - 
Sr. Presidente em exercício, nobre deputado Wellington Moura, 
quero agradecer muito a maneira correta, elegante, eu diria que 
até amiga da bancada do PT, especialmente desse grande líder 
do PT de quem me orgulho de ser colega na Assembleia Legis-
lativa, que é o deputado José Zico Prado.

Esta Presidência, nos termos do Art. 18, inciso III, alínea 
“d” do Regimento Interno, convoca reunião extraordinária da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, a realizar-se hoje, 
um minuto após o término da presente sessão, com a finalidade 
de apreciar a redação final do Projeto de lei nº 1369/15, de 
autoria do governador.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - Sr. Presidente, havendo 
acordo entre as lideranças presentes em plenário, solicito o 
levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo entre as lideranças 
presentes em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. 
Antes, porém, convoca V. Exas. para a sessão ordinária de 
amanhã, à hora regimental, com o remanescente da Ordem do 
Dia de hoje, lembrando-os, ainda, da sessão extraordinária, a 
realizar-se hoje, às 19 horas e 03 minutos.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 18 horas e 55 minutos.
* * *

 21 DE JUNHO DE 2016
24ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: WELLINGTON MOURA

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CEZINHA DE MADUREIRA
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
3 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Defere o pedido e suspende e a sessão às 19h16min, 
reabrindo-a as 19h21min. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovado o PL 836/15 e o PL 1609/15. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
o PL 29/16, salvo emenda. Coloca em votação e declara 
aprovada a emenda ao PL 29/16. Encerra a discussão, 
coloca em votação e declara aprovado o PL 83/16 e o PL 
188/16. Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovado o PL 350/16, salvo emenda. Coloca em votação 
e declara rejeitada emenda ao PL 350/16. Coloca em 
votação e declara aprovado requerimento, do deputado 
Estevam Galvão, de alteração da Ordem do Dia. Encerra 
a discussão, coloca em votação e declara aprovado o PL 
1197/11; PL 81/13; PL 361/13; PL 660/14 e PL 1189/14. 
Encerra discussão, coloca em votação e declara aprovado o 
substitutivo ao PL 608/15, restando prejudicados o projeto 
e a emenda.
4 - BARROS MUNHOZ
Para comunicação, agradece a bancada do PT pela 
colaboração em aprovação de proposição. Tece críticas ao 
deputado Edmir Chedid.
5 - JOSÉ ZICO PRADO
Para comunicação, saúda a fala do deputado Barros 
Munhoz em relação ao Partido dos Trabalhadores.
6 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, saúda a aprovação do PL 660/14, de 
sua autoria. Agradece ao deputado Campos Machado pela 
colaboração no feito.
7 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
8 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Defere o pedido. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Wellington 

Moura.
* * *
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - PRB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. CEZINHA DE MADUREIRA - DEM - Sr. Presidente, 

havendo acordo entre as lideranças partidárias com assento 
nesta Casa, solicito a suspensão dos trabalhos por cinco minu-
tos.

O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - PRB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lide-
ranças, a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado 
Cezinha de Madureira e suspende a sessão por cinco minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 19 horas e 16 minutos, a sessão é reaberta 

às 19 horas e 21 minutos, sob a Presidência do Sr. Wellington 
Moura.

* * *
O SR. PRESIDENTE - WELLINGTON MOURA - PRB - Sras. 

Deputadas, Srs. Deputados, Proposições em Regime de Urgência.
Item 1 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 836, de 

2015, de autoria da deputada Célia Leão. Dispõe sobre a obri-
gatoriedade da colocação de capas sobre os veículos guardados 
em Pátios ou Depósitos de Recolhimento localizados no Estado, 
de modo a inibir a proliferação do mosquito "Aedes aegypti". 
Pareceres n°s 910 e 911, de 2016, respectivamente, da Comis-
são de Justiça e Redação e da Reunião Conjunta das Comissões 
de Saúde e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 1609, de 
2015, de autoria do deputado Atila Jacomussi. Dispõe sobre a 
obrigatoriedade das Instituições de Ensino viabilizarem estágio 
aos estudantes no âmbito do Estado. Pareceres nºs 904 e 905, 
de 2016, respectivamente, da Comissão de Justiça e Redação e 
da Reunião Conjunta das Comissões de Educação e de Finanças, 
favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Item 3 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 29, de 
2016, de autoria do deputado Professor Auriel. Obriga as mon-
tadoras de veículos, por intermédio de suas concessionárias ou 
importadoras, a fornecerem carro reserva similar ao do cliente 
no caso do automóvel ficar parado por mais de 15 dias por falta 
de peças durante o prazo de garantia contratado. Parecer nº 
906, de 2016, da Comissão de Justiça e Redação, favorável com 
emenda. Parecer nº 907, de 2016, da Comissão de Defesa dos 
Direitos da Pessoa, favorável ao projeto e à emenda.


